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Áries 21/03 a 20/04 
Atenção redobrada com temas familiares e ques-
tões do lar, ariano. Decisões impulsivas podem 
gerar mal-entendidos. Depois do dia 11, a comu-
nicação melhora e você ganha clareza. Organize 
suas finanças e pense no que realmente tem va-
lor. Talvez seja preciso abrir mão de algo para 
conquistar mais estabilidade.
Touro 21/04 a 20/05 
O início da semana pode trazer confusão nos 
diálogos, taurino. Tenha paciência e evite tomar 
decisões importantes. Vale observar como você 
vem se comunicando, se está se expressando ou 
engolindo palavras. Ao mesmo tempo, velhos 
planos e ideias esquecidas podem ressurgir. Tire 
um tempo para você.
Gêmeos 21/05 a 20/06 
Hora de olhar com mais atenção para o bolso, 
geminiano. Avalie gastos, acordos e promessas 
com cuidado até o dia 11. Depois disso, as ideias 
clareiam e a organização melhora. Observe tam-
bém como tem usado seu tempo e energia. Re-
pensar seus hábitos pode trazer uma nova noção 
de valor, mais realista e alinhada com o que im-
porta.
Câncer 21/06 a 21/07 
Você sente vontade de agir, mas nem tudo está 
claro, canceriano. Melhor evitar decisões defini-
tivas agora. A partir do dia 11, tudo se encaixa 
melhor. Um novo ciclo está surgindo, e com ele, 
uma versão mais autêntica de você. Só vale re-
fletir sobre com quem faz sentido compartilhar 
esse novo momento. Ajuste as suas expectativas.
Leão 22/07 a 22/08 
Cuidado com a auto cobrança, leonino. Nem 
tudo precisa ser resolvido agora. Até o dia 11, 
pensamentos confusos podem atrapalhar as de-
cisões. No trabalho, alinhe o que você mostra ao 
mundo com o que está sentindo por dentro. Des-
cansar também é parte do processo.
Virgem 23/08 a 22/09 
Relações com grupos ou amigos podem trazer 
ruídos, virginiano. Espere até o dia 11 para con-
versas importantes. Depois disso, tudo flui me-
lhor. É um bom momento para pensar fora da 
caixa, mudar a rotina e sonhar diferente. Vale 
também revisar as regras que você tem seguido e 
perceber se elas ainda fazem sentido.
Libra 23/09 a 22/10 
Temas profissionais ou decisões importantes po-
dem parecer nebulosos no começo da semana, 
libriano. Espere as coisas clarearem antes de 
avançar. Pode ser necessário rever questões ínti-
mas ou financeiras. Há potencial escondido onde 
antes você só via limites.
Escorpião 23/10 a 21/11 
A inquietação bate junto da vontade de expandir, 
mudar, romper padrões, escorpiano. Mas até o 
dia 11, vá com calma. Confusão nas ideias pode 
atrapalhar decisões importantes. Parcerias pe-
dem revisão e mais honestidade. Olhe além da 
superfície. Trocas verdadeiras acontecem quan-
do você se conecta com o que realmente importa.
Sagitário 22/11 a 21/12 
Finanças compartilhadas ou questões práticas 
podem gerar tensão, sagitariano. Evite decisões 
precipitadas. Também é hora de reorganizar a ro-
tina e cuidar melhor da saúde. O corpo dá sinais, 
então ouça. Menos excessos, mais constância. O 
que você constrói agora precisa durar, então in-
vista no que é sustentável.
Capricórnio 22/12 a 20/01 
Relacionamentos próximos podem trazer con-
fusão, capricorniano. Adie conversas delicadas 
até depois do dia 11. Observe onde você cede 
demais ou onde está sendo inflexível. Projetos 
criativos ou ligados a afeto ganham força na se-
gunda metade da semana. É hora de resgatar o 
prazer e permitir mais leveza no dia a dia.
Aquário 21/01 a 19/02 
Sua rotina está pedindo revisão, aquariano. Ta-
refas acumuladas e promessas demais podem te 
esgotar. Até o dia 11, respire e organize o que 
for prioridade. Depois disso, o ambiente se es-
tabiliza e surgem soluções para o que parecia 
emperrado.
Peixes 20/02 a 20/03 
Assuntos afetivos ou de autoestima podem pare-
cer confusos agora, pisciano. Não se cobre tan-
to e nem espere demais dos outros. Depois do 
dia 11, a clareza volta. Aproveite para retomar 
ideias, criar pontes e se expressar mais. O foco 
deve ser no que te inspira e no que te conecta 
com sua essência. Menos pressão, mais prazer.

Prefeito Márcio Pavan conquista 
gerador de energia para o Pronto-
Socorro de Estiva Gerbi através 

do deputado Luiz Fernando

O prefeito de Estiva Gerbi, Márcio Pa-
van, em parceria com o deputado esta-

dual Luiz Fernando (PT), conquistou uma 
importante verba destinada à aquisição de 
um gerador de energia para o Pronto-So-
corro Natal Diegues. A medida visa garan-
tir o funcionamento contínuo da unidade 
de saúde, especialmente durante quedas e 

instabilidades no fornecimento de energia 
elétrica, um problema recorrente que afeta 
diretamente o atendimento à população.
A conquista foi viabilizada com o inter-
médio da secretária municipal Kátia César 
e do diretor Sebastião Reis, que atuaram 
junto ao deputado para assegurar os recur-
sos para a cidade.

O novo gerador trará mais segurança e 
estabilidade ao serviço de saúde, benefi-
ciando pacientes e profissionais da área, e 
reforçando o compromisso da atual gestão 
com a melhoria da infraestrutura pública e 
do atendimento à população.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Estiva Gerbi

O vereador Adevanil Moreira, conheci-
do como Feio, mais uma vez se des-

tacou no cenário político de Estiva Gerbi 
ao conquistar uma expressiva verba de R$ 
2 milhões destinada à área da saúde do 
município. A conquista foi resultado de 
uma articulação junto ao deputado federal 
Paulinho da Força, parceiro constante da 
cidade em ações voltadas ao bem-estar da 
população.
O recurso representa um reforço signifi-
cativo no orçamento da saúde municipal 
e poderá ser utilizado em diversas frentes, 
como aquisição de equipamentos, melho-
rias estruturais nas unidades de atendi-
mento e ampliação de serviços médicos. 
Segundo o vereador, a verba é fruto de um 
trabalho persistente de diálogo com lide-
ranças em Brasília e do compromisso com 
as reais necessidades da população de Es-
tiva Gerbi.
“Essa conquista não é minha, é da cida-
de. Lutar por recursos é uma das prin-
cipais funções de um vereador compro-
metido com o povo, estou feliz em poder 
contribuir de forma concreta com a me-
lhoria da saúde, que é uma das áreas 
mais sensíveis e importantes para a nos-
sa gente”, destacou Adevanil.
A parceria entre o vereador Feio e o de-
putado Paulinho da Força já rendeu ou-

Vereador Adevanil Moreira 
conquista R$ 2 milhões para a 

Saúde de Estiva Gerbi

tros benefícios para o município, con-
solidando-se como uma aliança política 
estratégica e produtiva. Com esta nova 
verba, a expectativa é de que os inves-

timentos se traduzam em atendimento 
mais digno, eficaz e acessível para toda 
a população.
Assessoria do Vereador Adevanil Moreira

1.000 Edições
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Nesta edição o Jornal Polêmica e De-
bates está publicando a história de 

vida do vereador Luiz Eduardo de Cam-
pos Valio, filiado ao AGIR, o popular Luiz 
da Farmácia. E nas edições seguintes de 
número par serão publicadas a continua-
ção da série “CONHEÇA SEU VEREA-
DOR”, contando em detalhes a trajetória 
de vida de cada parlamentar conchalense. 
A próxima matéria será sobre o vereador 
Pedrinho Martins (MDB).
Luiz Eduardo de Campos Valio, de 57 
anos, nascido em Tatuí/SP, é casado com 
Renata Stefani Valio há 30 anos e tem dois 

Jornal Polêmica continua em Conchal com 
a série ‘CONHEÇA SEU VEREADOR’

E o terceiro vereador escolhido foi o farmacêutico do povo Luiz da Farmácia

filhos, o Gabriel, formado em psicologia, 
e o Pedro, estudante de fisioterapia. “Ve-
nho de uma família de valores fortes, 
com meu pai, Aristeu, bancário e minha 
mãe, Terezinha, professora, que sempre 
me ensinaram o valor da honestidade, 
do trabalho e do compromisso com o 
próximo”, disse Luiz com exclusividade 
ao Jornal Polêmica.
Segundo o vereador, desde cedo sonhava 
em ser farmacêutico, e realizou esse sonho 
em 1991, quando se formou em Farmácia 
e Bioquímica. “Trabalhei em Rio Claro 
(SP) e em Toledo (PR) ganhando expe-

riência e aprendendo muito com cada 
fato acontecido na profissão. E, há 32 
anos, cheguei a Conchal e abri a minha 
farmácia, cidade que me acolheu de 
braços abertos e onde decidi construir 
minha vida profissional”, explicou. 
“Sou proprietário da Farmácia São Lu-
cas, um espaço que representa muito 
mais do que um negócio: é o lugar onde 
me comprometo todos os dias, com 
meus ideais, de promover a saúde e o 
bem-estar das pessoas, através de aco-
lhimento e respeito seguindo sempre 
meus princípios cristãos de cuidar e dar 
amor ao próximo”, destacou.
O farmacêutico ainda não tinha se filiado 
a qualquer partido ou tentado qualquer 
eleição e, em 2024, se filiou ao AGIR e 
deu início a sua trajetória na política. Luiz 
conquistou 503 votos nas eleições do ano 
passado (2024) se elegendo parlamentar 
municipal, conseguindo uma das cadeiras 
mais cobiçadas e disputadas do municí-
pio. 
Atualmente, Luiz da Farmácia concilia a 
profissão com o exercício do mandato de 
vereador, trabalhando para retribuir à ci-
dade tudo o que ela proporcionou a ele. 
“Acredito que a política deve ser feita 
com responsabilidade, escuta e com-
promisso real com as necessidades da 
população”, enfatizou.
O Parlamentar é autor do projeto que criou 
o “Abril Azul”, sobre a conscientização e 
compreensão com as pessoas portadoras 
de autismo. “Um projeto bem interes-
sante de minha autoria sobre o autis-
mo foi o Abril Azul, sobre a inclusão, 

e não é referente só ao executivo fazer 
as ações sobre a causa, mas também é 
para envolver a sociedade civil, tipo a 
Associação Comercial e a comunidade 
em geral para terem essa conscientiza-
ção da importância da inclusão das fa-
mílias que tenham crianças com autis-
mo”, explicou.
Outro projeto que também é de autoria do 
vereador, é o do Incentivo à Amamenta-
ção Infantil: “Outro projeto muito im-
portante que também já foi aprovado 
pela Câmara Municipal e só falta o 
prefeito sancionar, é sobre o Incentivo 
à amamentação Infantil. Esse proje-
to tem a finalidade de incentivar tan-
to no pré-natal, no pós-natal e depois 
também dando possibilidades de as 
mães amamentarem antes de deixarem 
as crianças na creche. E esse projeto 
surgiu da minha percepção aqui no 
balcão da farmácia, porque o índice de 
amamentação na cidade de Conchal 
é muito baixo. Então criei esse projeto 
com a ajuda de algumas Ongs, pesquisei 
bastante, e é um projeto que vai ser bem 
legal se for sancionado pelo prefeito”.
Notadamente o Luiz da Farmácia vem se 
destacando como político e seus projetos 
têm surtido efeitos positivos perante à so-
ciedade conchalense, sendo considerado 
um dos vereadores mais atuantes no mu-
nicípio. 
“Sigo minha caminhada com os pés no 
chão, o coração cheio de gratidão e a 
vontade de continuar fazendo a dife-
rença na vida das pessoas”, finalizou.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Ontem de manhã (12) o secretário de 
Desenvolvimento Econômico de 

São Paulo, Jorge Lima, esteve em Con-
chal nas dependências as Associação Co-
mercial (ACICO) para dar uma boa notí-
cia à população local e também incentivar 
os empresários referente à retomada do 
crescimento na cidade e região com a ge-
ração de empregos através da instalação 
de mais um distrito industrial, além dis-
so, deu a entender durante entrevista que 
o tão esperado “Frigorífico” retornará às 
obras de instalação.
Além das presenças dos empresários lo-
cais como o presidente do Grupo Umaflex, 
Walnei Xavier, o popular Primo, também 
estavam presentes o deputado estadual 
Barros Munhoz (PSDB), secretários e 
diretores da prefeitura de Conchal; repre-
sentando a Câmara Municipal o vereador 
e presidente Yago Godoy (Republicanos); 
o prefeito Junior Caleffi (PL), o vice-pre-
feito Zezinho da Rádio (PP) e a represen-

Secretário de Desenvolvimento Econômico fala 
ao Polêmica que novo distrito industrial em 
Conchal pode virar realidade; também deu a 

entender que o ‘Frigorífico’ vai retomar as obras

tante do Hospital Madre Vannini madre 
Cláudia Lima Arruda.
Durante entrevista ao Jornal Polêmica e 
Debates Jorge Lima afirmou o compromis-
so do Estado com o desenvolvimento da ci-
dade através de financiamento para a cria-
ção de mais um distrito industrial. “Acho 
que a primeira coisa que a gente tem que 
discutir aqui é a criação de um distrito 
industrial, e eu estou disposto a financiar 
pelo Desenvolve SP, já essa empresa, que 
tive a reunião agora, ela já investiu lá; 
agora é questão de tempo, ele já colocou 
lá R$ 500 milhões, porque ninguém co-
loca R$ 500 milhões e volta atrás, vamos 
ser sincero! Mas é o prefeito quem vai 
anunciar, não sou eu”, disse o Secretário 
ao Polêmica dando a entender que o “Fri-
gorífico” em breve anunciará a retomada 
das obras de instalação.
Já referente ao financiamento do distri-
to industrial funciona assim: O projeto 
Desenvolve SP, agência de fomento do 

Estado, oferece linhas de crédito para os 
municípios, incluindo projetos de distritos 
industriais. Essas linhas de crédito visam 
financiar projetos de desenvolvimento 
econômico e infraestrutura, com taxas de 
juros competitivas e prazos de pagamen-
to que podem chegar a 10 anos, incluindo 
um período de carência de até 3 anos.
Segundo Junior Caleffi, a prefeitura no 
momento não tem interesse no dinheiro 
do financiamento, porque alguns lotes do 
município serão leiloados, e esse dinheiro 
pode ser usado na compra do terreno para 
fazer o distrito industrial. “Acho que fi-
cou boa a proposta do Desenvolve SP, 
mas tenho a opção de vender alguns lo-
tes do município que estão espalhados 
pela cidade, e que já estão sendo avalia-
dos e vão para leilão, e por isso, talvez, 
eu não precise do financiamento, quero 
pagar com esse dinheiro. Lembrando 
que esses lotes só podem ser vendidos se 
o dinheiro for usado na compra de ou-

tro terreno, que no caso seria o distrito 
industrial”, explicou.
Durante a palestra o Secretário contou em 
detalhes as propostas do governo para fo-
mentar a economia local através de linhas 
de crédito para micros, pequenas e gran-
des empresas. Também explicou durante 
a entrevista que o Governo está copiando 
um projeto japonês chamado “50 Quilô-
metros”, que significa a atuação de um 
polo industrial de uma determinada cida-
de que trabalha com captação de mão de 
obra nas cidades vizinhas no raio de 50 
quilômetros. Esse tipo de proposta já exis-
te em várias regiões do estado, entre elas 
Ribeirão Preto e Franca.
A principal notícia esperada não foi anun-
ciada, que é a retomada da obra de ins-
talação do “Frigorífico”, mas o próprio 
prefeito, juntamente com empresários da 
cidade, acredita que até o início de 2026 
isso vire realidade.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gen-
tiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui 

di novo levando até você informações 
quentinhas sobre os bastidores da 
política regional... O jovem Dany Boy 
entrevistou o ex-prefeito Valdeci Lou-
renço e tudo parecia uma propaganda 
eleitoral dos anos 90, cheia de glamour, 
esperança, e uma trilha sonora de sus-
pense e auto ajuda que eu já tinha me 
esquecido... Mas o que interessa é que 
o ex-prefeito foi feliz e atingiu o seu 
objetivo: “fale bem ou mal de mim, 
mas fale de mim”...

* * *
A esperança é a última que morre – O 
Secretário de Desenvolvimento do Es-
tado veio a Conchal fazendo uma baita 
pressão aparentando que iria fazer um 
baita anúncio, mas acabou por criar 
uma baita decepção... Todos imagina-
vam que ele anunciaria a volta das obras 
de instalação do “Frigorífico” ou a du-
plicação da SP/191, de Araras a Mogi 
Mirim, mas nada disso aconteceu... 
Durante a entrevista o ligeiro parceiro 
do governador Tarcísio afirmou que tal 
novidade seria anunciada pelo prefeito 
Junior Caleffi, o que também não virou 
realidade... Como dizem que a espe-
rança é a última que morre, pode ser 
que até o início de 2026 os conchalen-
ses sejam contemplados com alguma 
novidade nesse sentido...

* * *
Coletiva de “Imprensa”: sutileza de 
quem é da área – É duro participar de 
uma coletiva de comunicação onde mais 
parece uma guerra, como se o primeiro 
a fazer a pergunta ao entrevistado 
tivesse uma carta na manga, fosse 
o melhor e tal... Durante a coletiva 
com o Secretário de Desenvolvimento 
acontecida ontem em Conchal, me senti 
um galo de rinha lutando para disparar 
o primeiro golpe, porque esse seria 
mortal contra o meu oponente... Nas 
milhares de coletivas que já participei, 
inclusive boa parte delas com dezenas 
de jornalistas, o respeito com o colega 
de trabalho foi a prioridade, a educa-
ção e a postura foram princípios que 
mostraram quem somos de verdade, 
por isso é comum os jornalistas entre 
si perguntarem quem será o primeiro e 
quantas perguntas tem cada um a fazer, 
para saber quem vai demorar mais, e há 
um respeito mútuo... Eu ainda não tinha 
visto alguém pular na frente dos cole-
gas de profissão e “esfregar” o celular 
ao vivo na cara do entrevistado já se 
identificando e disparando perguntas à 
revelia, como fosse uma competição... 
O que eu acostumei a presenciar são os 
jornalistas, no momento das perguntas, 
perguntarem aos colegas quem quer ser 
o primeiro e tal, numa situação de bom 
senso e educação... Fui o último e qua-

se que me retirei do local com vergonha 
de tudo aquilo, de ver a minha classe se 
comportando como alunos da pré-esco-
la... Enfim, Meu pai já dizia que: com 
certeza eu vou morrer e não vou ver de 
tudo nessa vida...

* * *
Junior Caleffi fala em criar o Distrito 
Industrial com recursos próprios – O 
prefeito de Conchal disse ao Jornal Po-
lêmica que não tem interesse no dinheiro 
oferecido pelo Desenvolve SP para fazer 
mais um distrito industrial na cidade... 
Ele afirmou que o município não pode 
fazer mais dívida, e que um empréstimo 
neste momento atrapalharia o objetivo 
da atual administração de sanar os débi-
tos para começar a recuperar o caixa... 
Ele também acha que o distrito industrial 
é de suma importância, e vai tentar cons-
truir o empreendimento com o dinheiro 
dos lotes que irão para leilão em breve... 
Caso consiga fazer a façanha, vai entrar 
para a história, porque é inédito nos últi-
mos 30 anos um prefeito que não queira 
fazer empréstimo... Agora é torcer para 
dar certo...  

* * *
Enquanto isso o “Copo de Areia” vai 
esvaziando – Eu costumo dizer que 
nossa dignidade é como fosse um copo 
cheio de areia, formado por milhares de 
grãos... O problema é que a perda dos 
grãos é bem parecida com a perda da 
dignidade... Imagine alguém pegando 
desse copo cheio de areia sem que você 
veja, 15 grãos, será que você consegui-
ria perceber? Lógico que não! Imagina 
no dia seguinte a mesma pessoa tirar 
mais 20 grãos de areia, será que você 
conseguiria notar? Claro que não! Os 
problemas são dois: primeiro que você 
não consegue identificar essa retirada 
dos grãos, e o outro é que seus olhos se 
acostumam com o copo da forma que 
está e não consegue identificar que todos 
os dias os grãos vão sumindo... Você só 
vai perceber a baixa quando essa quan-
tidade estiver chegando próxima da me-
tade, e até aí você já perdeu quase 40% 
dos grãos... Com a dignidade acontece a 
mesma coisa, você se expõe em uma si-
tuação em que seu caráter é colocado em 
cheque, onde as pessoas passam a duvi-
dar de você e de suas atitudes, fazendo 
com que sua dignidade vá sumindo sem 
que perceba, achando que isso não tem 
problema... Aí em outra ocasião de novo 
deixa seu caráter exposto por conta de 
uma teimosia, uma vingança, por arro-
gância, por falta de conhecimento ou 
mesmo porque você é uma pessoa de-
masiadamente autoconfiante, o que im-
plica e inflama ainda mais a situação... 
Resumindo: vai chegar uma hora que 
as pessoas que estão em volta não vão 
mais acreditar em você, começarão a se 
distanciar e aqueles olhares de dó te in-

comodarão, e quando chega a esse ponto 
tchau, pode mudar de cidade... É como 
sempre digo: A vida foi feita para os 
fortes!!!

* * *
Bastidores do Esporte – Conversando 
com o meu amigo Juninho Sacchi, chefe 
do esporte em Conchal, me contou que 
está feliz com o desenrolar das coisas e 
da liberdade que tem para trabalhar, po-
rém, muito triste, disse que “fantasma” é 
igual erva ruim, não nasce, brota, porque 
ele conseguiu eliminar uma “ÍNGUA” e 
agora apareceram duas... É Juninho, nem 
tudo é do jeito que a gente quer... Boa 
sorte com suas “ÍNGUAS”...

* * *
85 anos de experiência – Tive o prazer 
de encontrar na ACICO durante a pales-
tra do Secretário de Desenvolvimento o 
meu amigo e ex-prefeito Wilson Loza-
no, e pode acreditar, está com 85 anos de 
idade... Feliz da vida disse que está em 
plena forma, que dirige tranquilamente e 
tem uma vida normal, porém, continua 
polêmico... Querido por todos, uma figu-
ra pra lá de carismática, seo Wilson ain-
da dá aula de política e é bastante crítico 
referente à personalidade dos mais jo-
vens... É muito bom encontrar e conversar 
com personagens que fizeram parte da 
história, chega a ser emocionante de tão 
especial que é... Aproveitar e agradecer 
seo Wilson Lozano pelo carinho que tem 
comigo e com todos que ele encontra... 
Um SALVE especial a Conchal e suas 
ilustres figuras!!!

* * *
Banco do Povo breve em Engenheiro 
Coelho – O prefeito Pedro Franco me 
disse que em breve, nos próximos 40 
dias, será reinaugurada a sede do Banco 
do Povo na cidade... Os microempresá-
rios estão ansiosos para que isso aconte-
ça o mais rápido possível, porque além 
de ser uma ferramenta de crédito para 
melhorar e ampliar a capacidade das pe-
quenas empresas, gera renda ao municí-
pio e cria emprego... O agente de crédito 
que trabalhará no local já foi escolhido e 
só está faltando o local físico para a ins-
talação do escritório de atendimento... 
Parece que agora vai...  

* * *
Adauri será o novo Chefe de Gabinete 
– Dia 16 agora a prefeitura de Engenhei-
ro Coelho anunciará o vereador Adauri 
Silva como o novo chefe de gabinete do 
executivo... Não vai ser fácil, já falei 
para o Adauri, porque esse cargo é aque-
le onde as buchas se concentram, tudo de 
ruim e que precisa de solução vai parar 
lá... Boa sorte Adauri, se prepara por-
que lá é o lugar onde o filho chora e a 
mãe não vê...  

* * *
Caxetão é o próximo vereador de En-
genheiro – O Caxetão, pai do ex-verea-

dor e meu amigo Rogério Caxeta, será o 
próximo vereador a tomar posse na ci-
dade... Com a saída do vereador Adauri 
Silva para ocupar o cargo de chefe de 
gabinete na prefeitura, entrará em cena 
o suplente... Isso já era esperado desde 
o início do ano, só não aconteceu antes 
porque segundo o prefeito Pedro Fran-
co, o sistema da prefeitura que adminis-
tra essa parte de contratação e compras, 
como licitação e tal, estava fora porque 
o contrato com a empresa responsável 
tinha finalizado, e a prefeitura estava 
com dificuldade para implantar outro 
programa porque o banco de dados ti-
nha sido subtraído pela referida empre-
sa... O que interessa é que deu certo, o 
Caxetão vai assumir a cadeira na Câ-
mara e o Adauri vai ocupar o sonhado 
cargo no executivo... Boa sorte a to-
dos... 

* * *
Demorou, mas o prefeito de Esti-
va comprou um gerador – O prefei-
to Márcio Pavan atingiu mais uma de 
suas metas, comprou um gerador de 
energia que será usado no pronto aten-
dimento, máquina essa que fazia parte 
do sonho de consumo do setor... Com o 
auxílio do deputado Luiz Fernando do 
PT, através de emenda parlamentar, foi 
possível fazer esse importante inves-
timento na área da saúde; um gerador 
nunca é demais e pode salvar vidas... O 
jovem prefeito é forte e arrojado, e não 
está para brincadeira, abraçou a políti-
ca com unhas e dentes... Agora só não 
pode deixar a peteca cair...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para aquele que se acha 
o CARA: É foda o Cara, que tem um 
cargo super importante, chegar em 
uma reunião mega importante onde 
empresários, evangélicos e até madres 
o aguardam, e dizer que passou a 
madrugada bebendo e, pior, que bebeu 
muito, e estava de ressaca, dizendo 
isso como se fosse algo normal, como 
se aquilo fizesse parte da vida de to-
dos os presentes, sendo que na verda-
de é algo pra lá de deplorável... O foda 
é que isso confere com o que foi pro-
posto, NADA A ACRESCENTAR, 
PRA NADA!!! E como sempre digo, 
o Inferno é igual Coração de Mãe, 
meio frio, desconfortável, pequeno, 
apertado e falta quase tudo, um lo-
cal destinado a gente que sempre 
viveu em lugar parecido e acredita 
que todo mundo também deva viver 
assim... Seja bem-vindo ao INFER-
NO, aqui sempre cabe mais um... 
Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Engenheiro Coelho se conecta ao futuro 
durante o Campinas Innovation Week

Na manhã de terça-feira (10), o pre-
feito Pedro Franco esteve presen-

te na Campinas Innovation Week, o 
maior evento de inovação, tecnologia e 
negócios do país, realizado no histórico 
Pátio Ferroviário de Campinas de 9 a 13 
de junho. A comitiva reuniu prefeitos e 
lideranças da Região Metropolitana de 
Campinas (RMC), em uma agenda que 
reforça o compromisso do município 
com o desenvolvimento econômico e 
tecnológico.
Um dos momentos mais marcantes da 
participação coelhense foi a fala do mi-
nistro do Empreendedorismo, da Mi-
croempresa e da Empresa de Pequeno 
Porte, Márcio França, que destacou os 
avanços na inclusão dos pequenos negó-
cios nas políticas nacionais. Em coletiva 
no Prédio do Relógio, ele afirmou que: 
“O Campinas Innovation Week é uma 
oportunidade para que os pequenos em-
preendedores tenham acesso à infor-
mação, capacitação e financiamento… 
inovação está em todos os setores.”
O ministro apresentou uma série de pro-
gramas e linhas de crédito, entre eles:
• Desenrola Pequenos Negócios: quita-
ção de dívidas de até R$ 25 mil com pa-
gamento reduzido.
• Procred 360: linha para empresas com 
faturamento até R$ 360 mil, com até 
R$ 150 mil para mulheres empreendedo-
ras.
• Pronampe (versão Acredita): renegocia-
ção de dívidas com juros mais acessíveis.
• Cartão MEI: acesso automático a crédi-
to de até R$ 50 mil.
• Contrata+Brasil: destaque para os pe-
quenos negócios com contratos de até 
R$ 12.500, pagamento em até cinco dias 

via Pix.
“Se cada microempreendedor acessar 
até R$ 50 mil, o impacto na economia 
local será enorme, movimentando servi-
ços e gerando emprego”, destacou Már-
cio França.
O prefeito Pedro Franco esteve acom-
panhado do secretário municipal de Ci-
ência, Tecnologia, Inovação e Comu-
nicação, Douglas Gotti, durante toda a 
programação. Douglas reforçou a impor-
tância de transformar esses incentivos 
em resultados reais: “Nossa prioridade 
é trazer essas ferramentas para Enge-
nheiro Coelho e ajudar os pequenos 
negócios a crescerem aqui mesmo, ge-
rando emprego, renda e oportunidades 
para nossa gente,” afirmou o secretário.
Impacto esperado e próximo passo
A participação de Engenheiro Coelho no 
CIW reforça o compromisso da gestão 
municipal em:
1. Fomentar o empreendedorismo por 
meio de acesso a crédito e orientação 
técnica.
2. Estimular a adoção de inovação e so-
luções digitais por micro e pequenas em-
presas.
3. Promover integração entre governo, 
iniciativa privada, academia e startups.
4. Criar um ambiente propício para gera-
ção de emprego e fortalecimento da eco-
nomia local.
Ao final do evento, o prefeito destacou a 
relevância da participação de Engenheiro 
Coelho: “Voltamos para casa com mui-
tas ideias e parcerias que vão gerar ain-
da mais inovação, empregos e prosperi-
dade para nossa gente.”
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeito Pedro Franco             
se reúne com merendeiras e 
faxineiras da rede municipal 

para diálogo sobre valorização 
e direitos trabalhistas

O prefeito de Engenheiro Coelho, Pe-
dro Franco, se reuniu nesta semana 

com as servidoras que atuam como me-
rendeiras e faxineiras das escolas muni-
cipais para uma conversa aberta, franca e 
pautada na transparência. O objetivo foi 
esclarecer dúvidas relacionadas ao au-
mento salarial da categoria, ao pagamento 
das férias atrasadas e ao planejamento fi-
nanceiro da administração para os próxi-
mos meses.
Durante o encontro, o prefeito fez ques-
tão de ouvir atentamente as servidoras e 
responder, com clareza e responsabili-
dade, cada uma das questões levantadas. 
Um dos principais pontos discutidos foi a 
situação das férias atrasadas, que são he-
rança da antiga gestão municipal. Pedro 
Franco ressaltou que, ao assumir o novo 
mandato, encontrou uma prefeitura com 
diversos problemas administrativos, siste-
mas desatualizados, falta de recursos e um 
cenário de dívidas acumuladas.
“A verdade precisa ser dita. Assumimos 
a prefeitura com inúmeros desafios her-
dados, incluindo pendências com nossos 
servidores. Mesmo diante das dificulda-
des, estamos organizando um plano de 
ação para regularizar esses pagamentos 
o quanto antes. O compromisso da nossa 
gestão é com a responsabilidade, o res-
peito e a valorização de quem trabalha 
pela cidade todos os dias”, afirmou o pre-
feito.

Também participaram da reunião o re-
presentante sindical Manuelzinho; Laine 
Sholl, representando a secretária muni-
cipal de Educação, Daniela Forner Fran-
co; o procurador-geral do município, Dr. 
José Sérgio; e o chefe de gabinete, Adauri 
Silva. A presença de diferentes setores da 
administração reforçou o caráter técnico 
do diálogo e o empenho coletivo para en-
contrar soluções viáveis e justas.
O prefeito reforçou que a valorização dos 
servidores começa pelo respeito, pela es-
cuta ativa e pela transparência. “Estamos 
cuidando da cidade com seriedade, e isso 
inclui cuidar das pessoas que dedicam 
sua vida ao serviço público. Nosso diá-
logo será constante, porque acreditamos 
que só se constrói um governo justo ou-
vindo quem está na linha de frente.”
O prefeito destacou ainda que a valori-
zação do servidor público começa com o 
respeito e com a disposição para o diálo-
go. “Não se trata apenas de números ou 
prazos. Trata-se de reconhecer o traba-
lho de quem cuida das nossas crianças, 
das nossas escolas, e contribui todos os 
dias para uma cidade mais digna e orga-
nizada.”
A atual gestão segue comprometida em 
manter uma política de valorização do 
funcionalismo, equilíbrio financeiro e 
prestação de contas clara à população.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Secretaria de Educação de Conchal e SESI      
realizam formatura de 109 alunos da Rede Municipal 

do 1º Módulo da Escola SESI de Robótica

Nesta semana foram realizadas as 
formaturas de 109 alunos da Rede 

Municipal de Ensino, do 3º ao 5º ano, 
das escolas de período integral EMEF 
“Antonio Agostinho Batista”, EMEF 
“Adelina Manara Ferreira de Melo” e 
EMEF “Giácomo Corte” no 1º módulo 
da Escola SESI de Robótica. 
A Prefeitura de Conchal, por meio da Se-
cretaria de Educação, em parceria com o 
SESI-SP, firmou convênio em fevereiro 
e desde então vem oferecendo esse im-
portante programa de aprendizagem. 
De acordo com o professor de Robótica 
do SESI, Antônio Marcos Maneo, que 
ministra as aulas em Conchal, o 2º mó-
dulo do curso, tem início previsto para o 
2º semestre deste ano. 
Sobre o programa – Tem como objeti-
vo ampliar o desenvolvimento pelos es-
tudantes da criatividade e da capacidade 

de resposta a problemas e desafios. Du-
rante as aulas ou no desenvolvimento de 
projetos institucionais, espera-se a apli-
cação do Pensamento Computacional 
para gerar soluções de forma criativa e 
eficaz. Nessas vivências, os estudantes 
são instigados a explorarem diferentes 
recursos e materiais que podem resultar 
no desenvolvimento de games, aplica-
tivos mobile, aplicações de Inteligên-
cia Artificial, projetos robóticos, entre 
outras soluções. As atividades preveem 
objetivos de aprendizagem ligados à 
pesquisa, prototipação e programação 
somados a competências socioemocio-
nais como trabalho em grupo, efetivi-
dade em comunicação (produção e re-
cepção), adaptabilidade, resiliência e 
criatividade.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Depois de muitos conflitos judiciais, 
no final de maio o INPI (Instituto 

Nacional da Propriedade Industrial) con-
cedeu à ®Rede JAPE de Comunicação 
o direito a mais uma marca, agora a Axei 
Saúde e Compras com Descontos.
Com a criação da IA (Inteligência Arti-
ficial) o projeto de franquias da ®Rede 
JAPE começou a tomar corpo facilitan-

Depois de muita ‘briga’        
judicial INPI concede o direito de 
mais uma marca à ®Rede JAPE 
de Comunicação; Axei Saúde 

agora faz parte do rol das
marcas da empresa

do a introdução nos mercados da comu-
nicação, marketing e saúde.
Ainda em 2025 a ®Rede JAPE pretende 
protocolar no INPI cerca de 150 pedidos 
de registro de marca, mostrando sua apri-
moração na categoria, aproveitando o 
momento com o aperfeiçoamento da IA.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso  
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Segurança nas escolas: Secretaria Municipal de Educação  
e Guarda Municipal de Engenheiro Coelho reforçam parceria 

para garantir ambientes mais seguros nas escolas

Na busca por um ambiente escolar 
mais seguro e acolhedor, a Secre-

tária de Educação de Engenheiro Co-
elho Daniela Forner Franco realizou 
recentemente uma reunião importante 
com o comandante da guarda municipal 
Vicente e o subcomandante Romero. O 
encontro teve como objetivo fortalecer 
a parceria entre as instituições e discutir 
estratégias para melhorar a segurança 
nas escolas públicas do município.
Durante a reunião, foram abordados 
temas como ações de prevenção à vio-
lência e o desenvolvimento de progra-
mas de conscientização para estudantes, 
professores e funcionários. A iniciativa 
visa criar um ambiente onde os alunos 
possam aprender e se desenvolver sem 

preocupações, promovendo o bem-estar 
de toda a comunidade escolar.
Segunda a Secretária de Educação, Da-
niela Forner Franco, “A segurança nas 
escolas é prioridade, estamos traba-
lhando juntos com a Guarda Muni-
cipal para implementar medidas que 
garantam a tranquilidade de nossos 
estudantes, profissionais da educação 
e pais.”
A expectativa é que, com essas ações in-
tegradas, as escolas de Engenheiro Co-
elho se tornem ambientes cada vez mais 
seguros, promovendo uma educação de 
qualidade e protegendo o futuro de seus 
estudantes.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Câmara de Vereadores de 
Engenheiro Coelho homenageia 
o pastor Vinicius Garcia Metzker 
e o Grupo Calebe; prefeito Pedro 
Franco e o vice Gilberto Garcia 

estiveram presentes

Na segunda-feira passada (09) durante 
a sessão ordinária da Câmara Muni-

cipal de Engenheiro Coelho, os vereado-
res aprovaram por unanimidade a conces-
são de Título de Cidadão Coelhense ao 
pastor Vinicius Garcia Metzker e tam-
bém Moção de Congratulação e Aplausos 
ao Grupo Calebe, pertencente a Igreja 
Adventista do Sétimo Dia.
O autor das homenagens é o vereador Do-
mingos Franco de Oliveira Neto (MDB), 
o popular Guinho, veja sobre o decreto:
Decreto Legislativo
Art. 1º - Fica concedido o título de CI-
DADÃO COELHENSE ao Pastor Vini-
cius Garcia Metzker, pelo seu trabalho 
voluntário em benefício a população do 
município de Engenheiro Coelho.
Art. 2º - A outorga do Título de Cida-
dão Coelhense será conferida ao ho-
menageado em data a ser previamente 
agendada pela Câmara Municipal.
Art.3º - Este Decreto entrará em vigor 
na data de sua publicação.
Sobre o pastor Vinicius
Nascido em Curitiba em 02 de janeiro de 
1977, esposo de Emmanuelle Arins Ma-
chado Metzker e pai do Noah Machado 
Metzker, o pastor Vinicius se formou pela 
Universidade Adventista - Unasp campus 
Engenheiro Coelho. Morou na cidade de 
2000 a 2007, retornando em 2023, onde 
reside até hoje. Ele é pastor auxiliar do 
Campus Unasp EC, responsável pelo Mi-
nistério dos Calebes, Médicos em Missão, 
Psicólogos em Missão e Área do Servir da 
Igreja do Unasp.
O Pastor desenvolve ações junto à prefei-
tura como a Missão Calebe, Médicos em 
Missão e Psicólogos em Missão, e com 

isso ele apresenta junto ao executivo as 
necessidades que a comunidade local ne-
cessita.
Agora veja o que motivou o vereador a fa-
zer a Moção de Congratulação e Aplausos 
ao Grupo Calebe:
Considerando que o Grupo Calebe é 
um programa que mobiliza jovens para 
o serviço voluntaria durante as férias, 
promovendo ações sociais e serviços 
comunitários, como a revitalização de 
espaços públicos, entre outras ações de 
suma importância à sociedade;
Considerando que o Grupo Calebe, 
sob a liderança do Pastor Vinicius Gar-
cia Metzker, realizou a Revitalização e 
Pintura das Escolas Públicas do muni-
cípio de Engenheiro Coelho, com dedi-
cação e espírito de solidariedade, dei-
xando marcas positivas e contribuindo 
para a comunidade de nossa Cidade, 
promovendo valores Sociais junto aos 
jovens;
Considerando que o trabalho desenvol-
vido pelo Grupo Calebe é um exemplo 
de cidadania ativa e de compromisso 
social, que merece ser celebrado e in-
centivado por todos os poderes públi-
cos e pela comunidade em geral.
Assim esta Casa manifesta seu profun-
do respeito e admiração pelo trabalho 
do Grupo Calebe sob a liderança do 
Pastor Vinicius Garcia, desejando-lhe 
sucesso e perseverança em suas ativi-
dades.
O prefeito Pedro Franco (MDB) e o vice 
Gilberto Garcia (Republicanos) marca-
ram presenças no apoio ao amigo e par-
ceiro Pastor Vinícius.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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NOTA DE ESCLARECIMENTO

A Associação Filhas de São Camilo – Hospital e Maternidade Madre Van-
nini vem, a público por meio desta nota, manifestar repudio, desmentir e 

prestar esclarecimentos sobre os fatos veiculados na rede social Facebook no dia 
12/06/2025 pela Srª Valéria Santos Peverari relativos à transferência de paciente 
deste Hospital, para a Santa Casa de Araras, ocorrida em 11/06/2025, que denigre 
a imagem deste Hospital, bem como, pode causar equívocos e desentendimento no 
âmbito municipal. 
O Hospital e Maternidade Madre Vannini, esclarece que em 05/06/2025, admitiu 
uma paciente pediátrica, com diagnostico de pneumonia. Durante a internação, a 
paciente apresentou piora do quadro clinico, demandando cuidados de maior com-
plexidade, não possuindo Unidade de Terapia Intensiva (UTI) pediátrica em 
nossa unidade, buscou-se, de forma diligente e responsável, a transferência da 
paciente para um hospital com os recursos adequados para o seu atendimento. 
Diante da condição cardiopata e diagnostico de pneumonia com derrame pleural 
bilateral, a equipe médica do Hospital e Maternidade Madre Vannini, priorizando 
o bem-estar e a segurança da paciente, considerou indispensável e urgente a sua 
transferência para um hospital com UTI pediátrica. 
A transferência da paciente para a Santa Casa de Araras foi realizada na condição 
de “Vaga Zero”, tendo em vista a necessidade imediata de assistência especia-
lizada. O processo de transferência foi devidamente assistido e autorizado pela 
Central de Regulação de Ofertas de Serviços de Saúde (CROSS), órgão res-
ponsável por regular o acesso aos serviços de saúde no âmbito do Sistema Único 
de Saúde (SUS), demonstrando que a transferência foi considerada adequada e 
necessária, diante da gravidade do quadro clínico da paciente. 
Assim, o Hospital Madre Vannini repudia veementemente as alegações de negli-
gência, omissão ou descaso no atendimento à paciente veiculados na publicação 
realizada pela Srª Valéria Santos Peverari, vez que, inverídicas e, reitera que todas 
as decisões foram tomadas com base em critérios técnicos e éticos, priorizando 
sempre o bem-estar da paciente. A direção do Hospital Madre Vannini, reafirma o 
seu compromisso com a saúde e o bem-estar de todos os seus pacientes, buscando 
sempre oferecer o melhor atendimento possível, dentro dos recursos disponíveis, 
permanecendo à disposição para prestar quaisquer esclarecimentos adicionais que 
se façam necessários. 
Conchal, 12 de junho de 2.025. 

HOSPITAL ASSOCIAÇÃO FILHAS DE SÃO CAMILO 
Representante Legal: Nidja Cláudia Lima Arruda

Engenheiro Coelho: 
Colabore com a Campanha 

do Agasalho 2025

O frio chegou e muitas pessoas ain-
da enfrentam o inverno sem o bá-

sico para se aquecer. Pensando nisso, 
estamos nos unindo à Campanha do 
Agasalho 2025 para aquecer corações e 
transformar solidariedade em calor hu-
mano.
Estamos arrecadando:
• Agasalhos em bom estado;
• Cobertores;
• Meias, luvas, gorros e cachecóis;
• Calçados fechados;

A coleta acontece no comércio local du-
rante todo o mês de junho. Para maiores 
informações ligue: (19) 3857-9422.
Cada peça doada pode ser a diferença 
entre o frio e o aconchego para alguém.
A Primeira-dama, secretária de educa-
ção e presidente do fundo social de so-
lidariedade Daniela Forner Franco agra-
dece a colaboração de todos!
Doe calor! Doe com amor!
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho


